

Dosen Prodi Sistem Informasi Raih Sertifikat Internasional Bidang Security dari Microsoft

Senin, 12 Agustus 2024, 16:54 WIB, Oleh: Administrator

Microsoft Certified Fundamental (MCF) merupakan program sertifikasi bertaraf internasional di bidang IT dari Microsoft. Terdapat beragam skema yang ada pada program sertifikasi MCF, salah satu diantaranya yaitu *Microsoft Security, Compliance, and Identity Fundamentals: SC-900 Certification*. Sertifikasi tersebut memvalidasi kemampuan tentang kompetensi IT khususnya di bidang sistem keamanan program Microsoft yang berkaitan pada *cloud computing*. Bagi peserta yang lulus sertifikasi, berhak mendapat sertifikat kompetensi, transkrip nilai, dan gelar (MCF) yang dapat disematkan di belakang nama.

Andria, salah satu dosen Program Studi Sistem Informasi mendapatkan kesempatan untuk mengikuti sertifikasi MCF bidang *security*, dan berhasil meraih sertifikat bergengsi tersebut. Pengalaman beliau dalam mengikuti program sertifikasi IT terbilang cukup banyak, sebelumnya pada tahun 2018 beliau lulus sertifikasi *Microsoft Technology Associate (MTA)*, tahun 2019 lulus sertifikasi *Microsoft Certified Educator (MCE)*, dan *Microsoft Office Specialist (MOS)*, pada tahun 2022 lulus sertifikasi *MikroTik Certified Network Associate (MTCNA)*, dan *Certified ICT Project Manager (CITPM)* serta lulus *IC3 Digital Literacy Master Certification*, kemudian tahun 2023 lulus sertifikasi *MikroTik Certified Routing Engineer (MTCRE)*.

Sertifikat IT menjadi suatu kebutuhan di tengah ketatnya persaingan global, sertifikat kompetensi merupakan bagian penting untuk memvalidasi suatu kemampuan, dan tentunya juga untuk menambah portofolio. Sejak tahun 2022, UNIPMA secara resmi ditunjuk sebagai pusat penyelenggara sertifikasi IT bertaraf internasional oleh CERTIPORT, dan memiliki lisensi *Certiport Authorized Testing Center (CATC)*. UNIPMA memiliki laboratorium komputer representatif dengan spesifikasi yang relevan sesuai kebutuhan, serta didukung sumber daya manusia yang berkompeten di bidangnya.

Andria, M.Kom. (MTA., MCE., MOS., MTCRE., CITPM., MCF.), dosen Program Studi Sistem Informasi yang juga Kepala UPT Komputer menyampaikan bahwa program sertifikasi IT bertaraf internasional di UNIPMA yang bekerjasama dengan CERTIPORT tersebut terbuka untuk umum, sehingga masyarakat atau publik dapat mengikutinya. Saat ini program yang sedang berjalan, yaitu *IC3 Digital Literacy* yang merupakan program sertifikasi IT untuk memvalidasi kemampuan di bidang literasi digital mengenai pemahaman komputer dan internet.

Sebelum mengikuti ujian atau sertifikasi tersebut, terdapat pelatihan IT dengan *platform GMetrix* yang akan sangat membantu kesiapan bagi para peserta ujian. Informasi selengkapnya mengenai program pelatihan dan sertifikasi IT ini dapat diakses pada laman <https://ukk.unipma.ac.id> atau bisa langsung datang ke ruang UPT Komputer, Kampus 1 Lantai 3. Kami juga membuka peluang kerjasama dengan instansi dalam pelaksanaan program tersebut.

Berita UNIPMA

1. [JALAN SEHAT DAN AJANG KREATIVITAS MAHASISWA UNIPMA: ENERGI POSITIF SAMBUT TAHUN AKADEMIK BARU](#)
2. [DOSEN UNIPMA BERIKAN MATERI PUBLIC SPEAKING PADA PERTEMUAN DHARMA WANITA PERSATUAN SMAN 1 MADIUN](#)
3. [TIM ABDIMAS UNIPMA GELAR PELATIHAN JAVANESSE CONTENT CREATOR DI BAPAS MADIUN](#)
4. [UNIPMA TETAPKAN 46 MAHASISWA BARU PENERIMA BEASISWA PIP KULIAH TAHUN AKADEMIK 2024/2025](#)
5. [PEMBUKAAN PKKMB 2024. REKTOR UNIPMA MINTA TERUSKAN TRADISI UKIR PRESTASI](#)